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РЕФЕРАТ

Дипломный проект содержит 83 с. машинописного текста, 28 табл., библ. 18 

источников, приложения на 10 с. и 9 листов графической части формата А1.

Задачи и цели внутренних аудиторов, руководство аудитора, обеспечение 

компетентности внутренних аудиторов.

Объектами исследования в дипломном проекте является обеспечение 

компетентности внутренних аудиторов в Обществе. Целью дипломного проекта 

является информационно-методическое обеспечение достижения требуемой 

компетентности аудиторов.

В рамках дипломного проекта были проанализированы требования к объектам 

исследования; осуществлен подбор нормативных документов и технических 

нормативных правовых актов, устанавливающих требования к компетентности 

внутренних аудиторов Общества, разработаны коррективы в методике оценки 

компетентности внутренних аудиторов, а также проведена апробация данной 

методики.



ABSTRACT

The graduation project contains 83 p. typewritten text, 28 tab., bibl. 18 sources, 

applications at 10 p. and 9 sheets of the graphic part of A1 format

Tasks and objectives of internal auditors, auditor guidance, ensuring the competence 

of internal auditors.

The objects of study in the graduation project is to ensure the competence of internal 

auditors in the Company. The purpose of the graduation project is information and 

methodological support for achieving the required competence of auditors.

As part of the graduation project, the requirements for the objects of study were 

analyzed; the selection of normative documents and technical normative legal acts that 

establish the requirements for the competence of the Company's internal auditors was 

carried out, adjustments were developed in the methodology for assessing the competence 

of internal auditors, and this methodology was tested.
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